



Dompierre - Sologne → Vivre son pays

DIGOIN

Les « vieilles » en balade



RASSEMBLEMENT. Les anciennes se sont fait admirer !

La place de la Grève à Digoin a accueilli un balai d'anciennes voitures à l'occasion des 50 ans d'existence de la Fédération française des véhicules d'époque.

Rassemblés à l'appel du club local Auto rétro du pays Charolais Brionnais,

tous les propriétaires de voitures anciennes étaient invités à venir exposer leur « protégée ».

Visite d'une heure pour certains ou sur toute la journée pour d'autres, les promeneurs de cette dernière journée d'avril ont pu admirer avec nostalgie ces belles du passé. ■